

El 'Galaico Expres' hará en fin de semana la ruta Vigo-Ourense-Monforte



FOTO: a.a.

La locomotora de vapor Mikado que tira del 'Galaico Expres' entrando en la estación de Monforte

a. armáz • lugo

Si todo sale según lo planeado por la Fundación de los Ferrocarriles de Galicia, muy pronto se podrá volver a escuchar en las estaciones de Vigo, Ourense y Monforte la vieja cantinela de "viajeros al tren".

La fundación, responsable de la gestión del tren histórico Galaico Expres, va a poner en marcha durante los próximos meses, de mayo a agosto, un tren turístico de época, que circulará los fines de semana entre las ciudades de Vigo, Ourense y Monforte de Lemos. Su objetivo es promocionar, en el terreno turístico, la singular zona natural de la Ribeira Sacra. En este trayecto ferroviario, la vía del tren discurre paralela a los ríos Miño y Sil, adentrándose en unos parajes de belleza única. "El traqueteo del tren puede ser la melodía perfecta para una ruta considerada por los aficionados al ferrocarril como una de las más interesantes de la red ferroviaria española", asegura Luis Blanco, uno de los impulsores de este tren turístico de época.

Material histórico

Este Orient Expres gallego estará formado por coches restaurante de época lujosamente decorados, al modo del mítico tren de los años treinta que cubría el trayecto París-Estambul y que sirvió de escenario a la famosa novela de Agatha Christie, llevada al cine por Sidney Lumet.

Vagones de primera clase y coches cama restaurados, que formaron parte del viejo tren Lusitania que hacía el trayecto Irún-Lisboa, también componen este nuevo tren gallego, del que tirará una locomotora de vapor Mikado, apoyada por una ALCO 1812 de tracción diésel y por una histórica máquina eléctrica 7722, todas ellas recuperadas en Monforte por el taller ferroviario que funcionó con el patrocinio de la Xunta y del gobierno local.

Un museo rodante

El Galaico Expres pretende ser un museo rodante vivo, en el que se puedan celebrar todo tipo de eventos sociales, culturales y de ocio, así como degustar la gastronomía y los vinos típicos de la Ribeira Sacra, todo ello enmarcado en el ámbito de la promoción turística.

Desde la Fundación de los Ferrocarriles de Galicia, puntualizan que este tren de época circulará a la velocidad adecuada para que los viajeros puedan disfrutar del paisaje o leer un libro, si lo prefieren, así como salir a pasear en cada parada programada en el trayecto de Vigo a Monforte de Lemos.

La oferta del tren Galaico Expres será, sin duda alguna, una atractiva opción turística estival para la zona, que complementará los viajes en catamarán por los cañones de los ríos Sil y Miño en su discurrir por la zona de la Ribeira Sacra.